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р а ц и о н а л и з а т о р о в

Ь НЕСТИ в рационализатор 
ский Фонд семилетки 25 

миллионов рублей, добиться, 
чтобы каждый четвертый тру
дящийся Первоуральска стал 
новатором производства — 
так записали труженики на
шего города в своих обяза
тельствах на 1959 год в сорев
новании трех городов. Цель 
эта почетна и благородна. 
Она обязывает первоураль- 
цев к тому, чтобы ежечасно 
помнить о своих обязательст
вах, повседневно умножать
свой вклад в рационализатор
ский фонд семилетки.

Многие наши коллективы с 
честью выполняют свои обя
зательства, умножают славу 
своего-города. Вот, например, 
труженики Новотрубного заво
да. Только в первом квартале 
нынешнего года а рационали
заторский фонд семилетки
ими внесено более полутора 
тысяч предложений. Внедре
ние лишь 869 экономит госу
дарству свыше пяти миллио
нов рублей. Примечательно, 
что нынче ряды новаторов
производства пополнились но 
выми людьми — рабочими, 
инженерами и техниками. Осу
ществлены важные и ценные 
предложения. Например тт 
Мсгилевкии и Грабарник из 
четвертого цеха посове
товали изменить калибров
ку валков прошивного станз. 
Внедрение этого экономит го
сударству свыше полумиллио
на рублей. Новая калибровка 
увеличила производительности 
стана на четыре процента.

благородную задачу поста
вил перед собой в новом году 
коллектив Динасового завода.

Как показала прошедшая не
давно на заводе конференция 
рационализаторов, коллек 
тив предприятия неплохо вы
полняет обязательство. Теперь 
каждый четвертый работаю
щий стал новатором производ
ства, а на руднике, в механо
литейных мастерских, на газо- 
стбнции, в энергоцехе — каж
дый третий.

Настойчиво борются за бо
гатый вклад е рационализатор
ский фонд семилетки трудя
щиеся рудоуправления, в со
дружестве с тружениками за
вода горного оборудования 
они внедряют новый способ 
проходки скважин — путем 
наклонно-вращательного буре
ния. Первые опыты дали поло
жительные результаты. Намно
го улучшается качество взры
вания породы и значительно
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К А К  ВО ЗРО С Л О  
Н А С Е Л Е Н И Е  Н А Ш Е Ю  

ГО РО Д А  
10 м ая в газете «Правда* 

опубликовано сообщение Цент
рального статистического уп 
равления при Совете м инист
ров С С С Р  о предварительных 
итогах Всесоюзной переписи 
населения 1959 года, Числен
ность населения страны со 
ставляет на 15 января 1950 
года 208 миллионов 826 ты сяч 
человек, между тем, как в 
1913 году в современных гра
ницах было 159,2 миллиона че
ловек.

В  сообщении показан рост 
населения городов, в том чис
ле и Первоуральска. З а  двад. 
цать лет количество людей у 
нас увеличилось на 56,000. 
Сейчас в городе девяносто ты . 
сяч человек.

Заметный рост в городе — 
нашем соседе — Ревде, Там 
55.000 жителей, на 23.000 
больше, чем было в 1939 году.

Население Свердловска со
ставляет 777 ты сяч человек. За  
двадцатилетие оно увеличилось 
на 354.000 человек.

до-

ПИСАТЕЛИ МОСКВЫ 
В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ

В  воскресенье, 10 мая группа 
писателей М осквы  побывала в 
Первоуральске. Они познакоми
лись с трубопрокатным произ. 
водством Новотрубного завода, 
встретились с читателями.

Подробный отчет будет дан в 
одном из последующих номеров 
газеты.

снижается себестоимость 
бычи.

К сожалению, не везде у 
нас хозяйственные руководи
тели создают трудящимся ус
ловия для творческой деятель
ности. На той же конференции 
новаторов Динасового завода 
отмечалось наличие ряда серь
езных недостатков. В желез
нодорожном цехе, например, 
с рационализаторами вообще 
никакой работы не проводит
ся. Не случайно поэтому там 
подолгу не рассматриваются и 
не внедряются предложения 
трудящихся. Естественно, что 
такое отношение к творчест
ву  народа руководителей це
ха, в первую очередь, на
чальника тов. Алешина отби
вает у рабочих желание совер
шенствовать производство.

На . конференции указыва
лось и на то, что некоторые 
инженерно-технические работ
ники этого завода крайне ма
ло занимаются рационализаци
ей производства, слабо наце
ливают рабочих на решение 
важных вопросов технического 
прогресса.

Серьезное беспокойство 
труболитейщиков Старотруб
ного завода вызывает отсут
ствие средств извлечения ме
талла из отработанной формо
вочной земли. Странно, что 
этот уж не так-то сложный и 
трудный вопрос дирекция за
вода «решает» многие годы. 
А это пагубно сказывается на 
безопасных методах формов
щиков.

Чтобы с честью выполнить 
обязательства по рационализа
ции и изобретательству в .со
ревновании трех городов, не
обходимо повернуть внимание 
всей общественности к этому 
участку работы, создать трудя
щимся условия для творче
ской деятельности. Надо сме
лее привлекать инженерно- 
технических работников к уча
стию в комплексных бригадах 
новаторов, шире распростра
нять их опыт. А это позволит 
первоуральцам внести свой 
достойный вклад в рационали
заторский фонд семилетки.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь) 28-й год издания
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Сообщение о созыве Пленума ЦК КПСС
Ц К  КП С С  принял решение созвать 

Пленум Ц К  КП С С  24 июня 1959 года.
Внести на обсуждение Пленума ЦП 

вопрос о мероприятиях до выполнению 
решений X X I съезда КП С С  о внедрении 
комплексной механизации в промышлен
ности и строительстве, автоматизации 
производства, введении поточных линий, 
замены устаревшего ‘ оборудования, 
штампов и инструментов в целях даль
нейшего расширения промышленного 
производства и строительства, повышения 
качества выпускаемой продукции и сни
жения ее себестоимости, а также стоимо

сти строительства. Заслуш ать по этому 
вопросу на Пленуме Ц К  доклады Мос
ковского городского, Ленинградского, 
Сталинского, Свердловского и Днепро
петровского совнархозов, а такж е заслу
шать доклад Государственного Комитета 
Совета Министров СССР по химии о вы-* 
полпенни постановления Пленума Ц П  
КП С С  от 7 мая 1958 года об ускорении 
развития химической промышленности и 
особенно производства синтетических м а
териалов и изделий из них для удовлет
ворения потребностей населения и нужд 
народного хозяйства. (Т А С С ).

На решающих участках семилетки

Субподрядчики срывают график работ
В апреле на расширенном за

седании выездного бюро горкома 
КПСС рассматривался вопрос о 
пуске цеха «В-4» в эксплуата
цию.

Руководители Промстроя и суб
подрядных организаций завери
ли городской комитет партии в 
том, что разработанный график 
по окончанию строительных и 
монтажных работ в цехе и его 
пуск 1 июня будет выполнен.

Но нужно сказать прямо: от
дельные руководители субподряд
ных организаций в предпусковой 
период несерьезно, без всякой от
ветственности относятся к делу, 
срывают сдачу актов, прикрывая

свои промахи недостатками дру
гих субподрядных организаций.

'Гак участок «Востокметаллург- 
монтаж» должен был установить 
передаточные тележки 9 мая. Од
нако и на сегодняшний день эти 
работы не выполнены, не сданы 
во втором пролете и 8 волочиль
ных станов (срок сдачи 11 мая):

Очень плохо обстоит дело на 
участке «Сантехмонтаж». На се
годняшнее число из 13 актов, не 
сдано ни одного. Руководители 
этого участка тт. Проценко и 
Глебов оттягивают сроки сдачи 
объектов, а ведь они авторитет
но заверили бюро горкома о вы
полнимости поставленных 
ними задач в срок.

щее время им предстоит опрооо- 
вать большое количество станов, 
механизации, станков. Группа, 
которая выполняет эти работы, 
физически не сможет выполнить 
этот объем. Руководителям Ново
трубного завода нужно увеличить 
число наладчиков и организовать 
работы в 2— 3 смены. И только 
лишь тогда наладчики смогут 
удовлетворить запросы монтаж
ников.

Говоря о выполнении графи
ковых работ нужно заметить, что 
на сегодня еще недостаточно ве
дется борьба за точность сроков. 
Начальник стройуправления тов. 

перед Фурманов должен резче, принца- 
| пиальнее требовать от руководи-

В ФОНД СЕМИЛЕТКИ
Очень тревожное положение т-елеи суонодрядных организации 

создалось у эксплуатационников, j безупречного выполнения графи- 
Они должны производить про- I ков, а где нужно оказывать по- 
крутку оборудования. В настоя- мощь. ю  ЗАМОШНИКОВ.

Заканчивают сев зерновых

Влиоимирская ооласть. Новаторы стекольного завода имени 
Дзержинского в гор. Гусь-Хрустальном обязались сэкономить 
за семилетку 25—30 миллионов рублей путем внедрения рацио
нализаторских предложений. Один из лучших рационализато
ров предприятия мастер экспериментального цеха комсомолец 
Ю. Н. Иванов решил внести в фонд семилетки 500 тысяч руб
лей, а заместитель начальника цеха инженер А. И. Запорож
ский — один миллион рублей.

Н а снимке: инженер А, И. Запорожский (слева) и мастер 
Ю. Н. Иванов проверяют образец панорамного автомобильного 
стекла для автомашины «Москвич».

Труженики Первоуральского 
подсобного хозяйства брали на 
себя обязательство закончить сев 
зерновых культур за десять дней. 
Срок невелик, а поэтому требо
валась напряженная работа всех 
шести отделений хозяйства, что
бы выполнить это слово.

Основная часть полевых работ 
ложится на сельских механиза
торов, в основном на трактори
стов. С раннего утра до позднего 
вечера без умолку гудит трактор 
II. Витюгова. Где бы ни работал 

I этот передовой механизатор: на
| закрытии влаги, на весновспаш- 
j ке, на севе зерновых культур,
1 везде он показывает образцы на- 
| стоящего, добросовестного труда.

Неплохо трудится тракторист 
! второго участка Д. Хаустов, по- 
1 прежнему перевыполняет нормы

тракторист Шайтанского участка 
Прибылев и др.

Самоотверженный труд меха
низаторов приносит свои резуль
таты. К 11 мая уже было посея
но 810 гектаров зерновых куль
тур из 965 плановых. Сегодня 
заканчивается сев зерновых на 
большинстве участков подсобного 
хозяйства.

Оиасение вызывает только 
лишь Хомутовский и Билимбаев- 
ский участки, где имеется не
которое отставание. Начальникам 
участков, в особенности тов. 
Еремезьянову, требуется проду
мать организацию труда и лик
видировать отставание,

Развертывается сев силосных 
культур, в частности, подсолнеч
ника. Сегодня в хозяйстве нача
ли сажать картофель.

Н О В О С Т РО Й К И
ч е р н о й  м е т а л л у р г и и
Передовые коллективы ме

таллургических предприятий 
Урала, Сибири, Приднепровья 
и других районов страны пере
выполняют социалистические 
обязательства в соревновании.

М еталлурги улучш ают рабо
ту действующих, предприятий, 
вводят в строй новые предпри
ятия. домны, сталеплавильные 
печи, прокатные станы. В ми
нувшем году было пущ ено 7 
домен. 3 из них — Ж данов
ская, Криворожская и Ч еля
бинская — крупнейш ие в Ев
ропе.

н о  Р О Д Н О М  С Т Р А Н Е

И С К У С С Т В Е Н Н О Е  О З Е Р О  В  ГО Л О Д Н О Й  С Т ЕП И
А ЛМ А -АТА , 11 мая. (ТАСС). На ю го-запад от города К ара

ганды в пустыне Бет-пак-дала, что в переводе с казахского оз
начает голодная степь, сооруж ается К арадж альский ж елезны й 
рудник. Он явится сырьевой базой Казахстанской Магнитки. 
Д ля обеспечения рудника водой н а  реке А тасу построен мощ 
ный гидроузел и водохранилище, зеркало  которого займ ет 10 
квадратных километров. Сейчас началось заполнение вод о
хранилищ а. Подковообразная восьмикилометровая плотина вы 
тянулась в стороне от реки. Концы подковы уперлись в  скло 
ны холма. Там. создай отсек, способный вместить 15 м иллио
нов кубических метров воды. М ощные насосы, подают ее из 
реки. По 18-километровому каналу вода пойдет в рудник и з а 
полнит котлы ТЭЦ.

М О Щ Н А Я  Б А Т А Р Е Я  
П О С Т А В Л Е Н А  Н А  С У Ш К У

М АКЕЕВКА, 11 мая. 
(ТАСС). На Ясиновском коксо
химическом заводе закончен 
важный этап комсомольской 
стройки. Крупнейш ая в Европе 
механизированная коксовая ба
тарея №  6 в День победы по
ставлена на сушку.

Одновременно с новой бата
реей возводится большой ком
плекс промышленных сооруж е
ний химического производства.

Коллектив строителей. М а
кеевки обязался сдать в экс
плуатацию 6-ю комсомольскую  
батарею досрочно.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬПовышать уровень 
работы партийных организаций

Прошедшие четыре месяца! количество нарушений трудовой
первого года семилетки показы
вают, что партийные организа
ции предприятий и учреждений 
■города провели довольно серьез
ную работу среди трудящихся по 
■мобилизации их на выполнение

дисциплины, не снижается орак 
в работе, при этом часть брака 
допущена по вине коммунистов.

Знало ли о всех этих фактах 
партийное бюро депо? Безуслов
но, знало, но не приняло доста-

задании первого года семилетки, : точных мер к недопущению серь-
в результате государственный 
план четырех месяцев в целом по 
городу выполнен досрочно,. к 28 
апреля. Выдано сверх плана 
много труб, огнеупорных изде
лий, хромовых солей, доломита, 
электросварочных машин. Паро
возники перевезли несколько ты
сяч тонн груза.

В апреле— мае текущего года 
свыше 30 процентов партийных 
организаций отчитываются о сво
ей работе. Проходящие отчетно- 
выборные собрания показывают 
возросшую роль партийных 
организаций в руководстве хо
зяйством. Коммунисты являются 
образцом в труде, увлекая за со
бой беспартийные массы. В го
роде работает 167 бригад, сорев
нующихся за звание бригад 
коммунистического труда с об
щим охватом в них 1953 челове
ка, из которых почти половина 
является коммунистами-

Вместе с тем, как показывают 
отчетно-выборные собрания, в ра
боте партийных организаций име
ется немало недостатков. Комму
нисты паровозного депо указыва
ли на неудовлетворительную ра
боту цеха промывки, на перепро- 
стои паровозов в этом цехе. Кроме

езных недостатков в раооте, ус
покаивалось общими цифрами по 
выполнению плана перевозок.

Резкой критике подверглась на 
отчетном собрании работа бывше
го секретаря партбюро металло
завода тов. Миронова. Коммуни
сты указывали, что тов. Миронов 
поверхностно руководил парторга
низацией, не принимал оператив
ных мер по устранению недоче
тов в работе. Выполнение плана 
металлозаводом привело тов. Ми
ронова к самоуспокоению. Он да
же, в некоторой мере зазнался, 
встал на путь нарушения партий
ной дисциплины, в результате 
был освобожден от руководства 
парторганизацией и привлечеи к 
партийной ответственности.

На отчетно-выборных собрани
ях Новоуткинской средней шко
лы, Коуровского дома отдыха. 
Ново-Алексеевекой территориаль
ной партийной организации ком
мунисты критиковали секретарей 
за слабую постановку массово-по
литической работы среди трудя
щихся и особенно среди населе
ния по месту жительства.

В ремесленном училище X ; 17 
члены партии неоднократно па 
партийных собраниях указывали

того, в депо имеется значительное [ на безобразное отношение к тех-

За что критиковали 
секретаря парторганизации

Состоялось отчетно - выборное 
партийное собрание городской 
конторы связш. По докладу се
кретаря парторганизации высту
пили тт. Зотеев, Енин, Шорохов, 
Чащина, Сычева и другие.

В своих выступлениях комму
нисты отметили положительные 
стороны и недостатки в работе 
парторганизации- Резкой крити
ке была подвергнута работа се
кретаря парторганизации тов. 
Панькова и отдельных коммуни
стов за слабо проводимую массо
во-политическую работу среди 
коллективов конторы связи, осо
бенно по изучению материалов 
XXI съезда КПСС.

О неудовлетворительном состоя
нии массово - политической ра
боты в парторганизации свиде
тельствуют такие факты, как на
рушение трудовой дисциплины 
отдельными работниками, име
лись случаи прогулов, связанные 
с пьянством, отдельными нече
стными работниками предприя
тий связи присваивались денеж
ные средства и другие.

Кроме этого, наблюдается си
стематическое нарушение графи
ка движения почт, особенно по 
тракту Первоуральск — Билим
бай. В результате чего замедля
ется своевременная доставка га
зет и журналов подписчикам, а 
также допускается совершенно

нике, особенно к ремонту и хра
нению тракторов и сельскохозяй
ственных машин. В решениях 
партийных собраний намечались 
конкретные меры к устранению 
такого серьезного недостатка, 
указывали сроки и конкретных 
исполнителей, однако дело даль
ше решений не пошло.

Секретарь партийной организа
ций училища тов. Донъкин бес
принципно относился к ‘ срыву 
выполнения решений парторгани
зации отдельными коммунистами, 
не требовал с них партийной от
ветственности за порученное де 
ло. Здесь, а также в Новоуткин
ской средней школе, указывалось 
на то» что коммунисты —  учите
ля редко выступают перед насе
лением и трудящимися с лекция
ми и докладами .

Партийное собрание является 
школой воспитания коммунистов. 
На них члены и. кандидаты в чле
ны КПСС высказывают свои мне
ния по дальнейшему улучшению 
работы предприятий и учрежде
ний, намечают пути устранения 
недостатков. Важную роль в ра
боте партийных организаций дол
жна занимать организация испол
нения принимаемых решений к 
контроль за их выполнением-

Прошедшие и проходящие от
четно-выборные партийные со
брания намечают программу ра
боты парторганизаций на пред
стоящий год Задача состоит в 
том, чтобы организовать по-боеьо. 
му выполнение намеченных меро
приятий. Принятие постановле
ния является лишь началом де
ла, после этого должна быть про
ведена кропотливая организатор
ская работа в массах.

Огромные задачи поставил пе
ред страной XXI съезд КПСС. 
Выполнение их потребует резко
го повышения уровня работы 
партийных организаций, усиле
ния их организаторской работы в 
массах.

В. ВИРАЧЕВ, 
зам. зав. орготделом ГК КПСС.

Советские ученые— ученым мира

М о с к в а .  Универсальный 
центр СССР, собирающий ма
териалы наблюдений по всем 
разделам Международного 
геофизического года (МГГ), 
ведет обширный обмен науч
ными сведениями с иностран
ными учеными. Около 100 ты
сяч таблиц с результатами на
блюдений по программе МГГ 
отправлено из СССР в тече
ние 1958 года в США, Ан 
глию, Францию, Швейцарию и 
другие страны. К отправке з 
США и Англию сейчас гото
вятся специальные выпуски — 
«Результаты наблюдений со
ветских искусственных спутни
ков Земли». В Москву более

чем из 40 стран прислано свы
ше 300 тысяч таблиц, из них 
200 тысяч —  в виде микро
фильмов. Недавно получены 
результаты гляциологических 
наблюдений американских 
антарктических станций.

Все эти материалы обраба
тываются с тем. чтобы сде
лать их доступными для уче
ных.

На онимке: старший опера
тор лаборатории микрофиль
мирования Н. П. Устинова про
веряет негативы микрофиль
мов синоптических наблюде
ний перед отправкой в США. 
Фото С. Преображенского.

Фотохроника ТАСС.

На трибуне —  заслуженная учи
тельница РСФСР Ольга Михай
ловна Соколаева. Она выступает с 
лекцией «Как читать художест
венное произведение».

С большим вниманием и инте
ресом слушатели воспринимают 
каждое слово. Лектор говорит о 
могучем влиянии книги на жизнь 
человека, для которого она слу
жит спутником, учителем, дру
гом, является одним из важных 
средств идейного, умственного и 
нравственного воспитания. Книгу 
любили, к ее мудрым советам 
прибегали великий вождь трудя
щихся В. И. Ленин, пламенный 
революционер Георгий Димитров, 
великий пролетарский писатель 
А. М. Горький. Герои художест

вам и корреспонденции адреса
там-

В конторе связи большой про
цент текучести кадров: почталь
онов, монтерского состава. На
пример, из штата в 257 человек 
за год было уволено по разным 
причинам 136 и принят 131 
человек.

Выступающие отметили недо
статочное руководство со сторо
ны парторганизации, профсоюз
ной и комсомольской организа-! бывает, гостеприимно распахну- [ образцом воспитания воли и ха- 
ций, а также отсутствие над- лись двери клуба имени В. И. рактера для Николая Островско- 
лежащего контроля за вьшолне- j Ленина. Закончив свой трудовой i го, героев Краснодона, Зои Кос- 
нием собственных решений парт-; день, сюда пришла молодежь модемьянской и многих других 
организации. Коммунисты не ин- Хромпикового завода. Идет оче- славных патриотов нашей Годи- 
формировались на собраниях о j редное занятие университета 
том, как выполнены предыдущие ! культуры для молодежи.

Молодые Люди учатся разумно

Книга—твой спутник, учитель и друг
Вечером, 6 мая, как это часто I венных произведений служили

решения.
По предприятиям связи слабо отдыхать и вместе с тем расши- 

развернута работа по созданию Рять и пополнять запас своих 
бригад коммунистического труда, j знаний.

Партийное собрание наметило; Семь часов- Газдается звонок 
ряд конкретных мероприятий по | Молодежь устремляется в зал. 
устранению отмеченных недо-! Сегодня заканчивается цикл лек- 
статков. Собрание обязало всех ; ций о литературе и искусстве, 
коммунистов глубоко изучить ма
териалы XXI съезда КПСС, дове- 1 
спи их до сознания всех работ-! 
ников предприятий связи и мо- j 
билизовать всю общественность! 
на выполнение задач, поставлен- j 
■ных перед связистами семилет
ним планом.

Секретарем парторганизации

ны, для которых главным в жиз
ни было служение народу.

Чтение книги —  важное и 
серьезное дело. Для того чтобы 
получить от чтения как можно 
больше полезного, нужно читать 
в определенной системе, прибе
гать к советам работников биб
лиотек. Очень полезно вести 
дневник и словарь, которые по-

ненужная переработка рабочего избрана А. Ф. Чащина. 
времени работниками, связанны
ми с доставкой печати подписчи-[

К. СУНДУКОВ, 
член КПСС.

НОВЫЙ ЖУРНАЛ
С июня месяца будет еыхо. : шюра). Последняя брошюра вый- 

Дить в свет новый журнал «БИВ- | дет в апреле 1960 г. Подписная 
ЛИОТЕЧКА АГИТАТОРА» (21 бро- цена 16 рублей.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» ! Я1!̂ яписна "Ринимается “ом"- П лектом во всех отделениях свя-
СТР- 12 мая 1 959 г, зи и отделе «Союзпечати».

могут сохранить в своей памяти 
наиболее важное и нужное из 
прочитанного.

Вдохновенно звучит речь лек
тора. С большим умением пере
дает лектор направленность и 
гармонию звучных пушкинских 
стихов, по-боевому, в четком рит
ме революционного пафоса пред
стают строфы из стихов Маяков
ского.

Лекция окончена, но некото
рое время никто не поднимается 
с мест- Много дум и мыслей по
родило в головах слушателей во
спринятое из лекции.

Занятия заканчиваются кон
цертом артистов свердловских те
атров. Перед слушателями вы
ступил заслуженный артист 

РСФСР Л. Д. Ох- 
лупйн, проникно
венно прочитав

ший отрывок из пьесы Погодина 
«Человек с ружьем» и рассказ 
Чехова «Коллежский регистра
тор». Артистка М. С. Ратью ис
полнила несколько русских на
родных лирических песен. В кон
церте участвовали также арти
сты В. Н. Кичигин, Б. А. Бобы
лев, концертмейстер М. М. Буд
ницкая и композитор Н. Л. Комм- 
Обогащенные новыми впечатле
ниями и познаниями вышли слу
шатели университета культуры с 
занятия. В. КАЛЮЖЫЙ,

старший преподаватель
Свердловского пединститута

Абхазская А С С Р . Зажиточ
но живут колхозники сель
хозартели «Дурииш» Гудаут- 
ского района. Доходы колхо
за за 10 лет увеличились с 2 
миллионов 526 тысяч до 13290 
тысяч рублей. Стоимость од
ного трудодня составила в 
прошлом году свыше 45 руб. 
лей. Семья одного из колхоз
ников Махты Таркии за год 
получила на трудодни 54446 
рублей.

На снимке: кассир колхо
за «Дурииш» Чуаз Вахаига 
выдает деньги на трудодни 
М. Таркии и его дочери Ека
терине.

Фото Н. Джомидавы.
Фотохроника ТАСС.



З а  богат ы й р  ащ ш ом алязат ор с  жена ф о н д  с еш ш ле тхеи

Д Е Р З А Т Ь ,  Т В О Р И Т Ь ,  М Ы С Л И Т Ь !
☆  ☆  

Механизируют и облегчают
... Заканчивалась последняя 

смена воскресного дня. Загруз- 
чица шихты подошла к сменному 
мастеру шлаковатного цеха:

—  Дробленый шлак кончает
ся, чем будем работать? Разби
вать вручную —  кувалды нет ни 
одной.

Конечно, выход был найден. 
Но этот эпизод на заводе термо
изоляционных материалов гово
рит сам за себя. Ведь еще недав
но кувалда, лопата и ручная те
лежка были орудиями производ
ства загрузчиков. А сейчас здесь 
установлена мощная дробилка с 
транспортером, обеспечивающая 
нормальную работу цеха. Скоро 
исчезнет и тележка с лопатой. 
Дробленый шлак по транспорте
ру будет подаваться на неболь
шую эстакаду, с которой элек
тротележки подвезут сырье к 
скипу. На долю загрузчиков оста
нется наблюдение и уход за ме
ханизмами. Электротележки уже 
установлены на рельсы и скоро

Т РУД
будут пущены.

Низкой была на заводе меха
низация многих процессов произ
водства.

Совершенно другое положение 
наблюдается сейчас. Коллектив 
механического цеха ведет боль
шие работы по механизации. На 
прирельсовом складе для погруз
ки минерального войлока в ваго
ны смонтировано два ленточных 
шарнирных транспортера.

В настоящее время работники 
цеха заканчивают изготовление 
кранбалки длиною в тридцать 
метров для выгрузки минерально
го войлока и ваты из шлаковат
ного цеха. Внедрение этого нов
шества высвободит автокран и 
улучшит условия труда рабочих. 
Одновременно ведутся работы по 
изготовлению нового скипового 
подъемника для загрузки шихты 
в вагранку.

ю. коньшнн

ОТРАДНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
Непременными условиями ус 

пешного выполнения задач семи 
летнего плана являются всемер
ное повышение производительно
сти -труда, сокращение трудовых 
я материальных затрат :на про
изводство единицы продукции. В 
нашей стране, как известно, бу
дет самый короткий в мире рабо
чий день и самая короткая рабо
чая неделя- Поэтому намечаемый 
рост производительности труда 
может быть обеспечен только 
при условии дальнейшего техни
ческого прогресса.

Для этого в ближайшие годы 
предстоит провести модерниза
цию действующего оборудования, 
завершить комплексную механи
зацию производственных процес
сов и перейти от автоматизации 
отдельных агрегатов и установок

Не раз трудящиеся и руко
водители трубо л и т е й н о г о  
цеха Старотрубного завода 
предлагали поставить магнит
ный сепаратор для отбора 
металла из отработанного 
формовочного песка. Но это 
предложение вот уже четвер
тый год находится е «стадии 
разработки». В результате те
ряется большое количество 
металла, формовщики и шиш- 
кари получают травмы.

— Теперь бы еще изобрести 
такой двигатель, чтобы он наше 
предложение продвинул.

Рис В. Сайсборда

к комплексной автоматизации, 
созданию полностью автоматизи
рованных технологических про
цессов, цехов и предприятий.

Не случайно, поэтому, вся де
ятельность рационализаторов и 
изобретателей Новотрубного за
вода подчинена выполнению этих 
задач. При активном участии 
цеховых советов общества изобре
тателей и рационализаторов на 
заводе широко развернуто социа
листическое соревнование за луч
шую постановку рационализа
торской и изобретательской ра
боты- Этой же дели служат кон
курсы и смотры, которые подни
мают рост творческой инициати
вы и трудовой активности тру
жеников завода.

Теперь работа рационализато
ров и изобретателей подчинена 
великой цели —  -борьбе за пре
творение в жизнь великой про
граммы созидательных работ, на
мечаемых семилетним планом.

На заводе многое делается, 
чтобы активность трудящихся в 
техническом творчестве, участие 
широких масс рабочих, специали
стов, служащих в совершенство
вании производства поднялись бы 
на новую, более высокую сту
пень. Руководствуясь этим, кол
лектив инженерно - технических 
работников цеха N2 5 взял на 
себя большие обязательства. Он 
решил добиться того, чтобы в 
1959 году каждый инженер и 
техник подал и внедрил столько 
предложений, чтобы экономиче
ский эффект был не ниже сум
мы их годовой заработной платы. 
Этот почин подхвачен другими 
цехами завода. С ценной инициа
тивой выступили также инже
нерно-технические работники це
ха № 3 и мастер цеха № 1 тов, 
Терехин.

Все это резко повысило уча
стие трудящихся в новаторской 
деятельности. Только в первом 
квартале внесет 1559 предложе
ний, против 1105 предложений в 
первом квартале 1958 года. Из 
них внедрено в производство 869, 
вместо 654 в прошлом году. От

Каждый четвертый работающий должен быть рационали
затором —  таков девиз коллектива огнеупорщиков Дина
сового завода, девиз, выполнение которого сбережет на
шей Родине сотни тьгсяч рублей. Механик цеха №  1 Ана
толий Семенович МРОЗИЦКИЙ работает «ад выполнением 
этого же девиза. Поданные и внедренные им рационализа* 
торские предложения позволяют увеличить срок службы 
деталей и улучшают эксплуатацию оборудования. Клиновая 
допрессовочнея головка, двухступенчатое использование 
поковки вала привода шаровой мельницы, способ формовки 
динасовых изделий на четырехсоттонном прессе — вот да
леко неполный перечень наиболее ценных предложений 
А. С. Мрозицкого. Сейчас Анатолий Семенович работает 
над внедрением предложения по модернизации пресса №  4, 
осуществление которого изменит облик пресса.

Фото С. ДАНИЛЕНКО,

НУЖНЫ ВЕНТИЛЯТОРЫ
Я работаю кузнецом в шестом 

цехе Новотрубного завода. В на
шем отделе подготовки труб, у 
ковочных машин нет вентилято
ров, и работать там -очень жарко. 
Особенно трудно будет нам в 
летний период. А администрация 
цеха на наши просьбы отделыва
ется одними обещаниями.

Недавно проходил месячник 
здоровья. В цехе побелили сте
ны, -навели чистоту, выпустили 
санбюллетень, а вот создать хо 
рошие условия труда для рабо
чих администрация цеха не по
беспокоилась.

Неужели у нас, на таком ррун- 
ном заводе, -нет- вентиляторов?

А. ЛЕЖНИН.

НАДО Н ЕМ ЕД Л ЕН Н О  
Р Е Ш А Т Ь

Завод по производству безал
когольных напитков, расположен, 
в центре города в ветхом 
деревянном здании. Здесь нет 
канализации, и все нечистоты с 
производства стекают На терри
торию завода,

С наступлением тепла увели
чится сброс нечистот. В настоя 
щее время они уже вытекают на 
территорию, прилегающую к за
воду. На протяжении ряда лет 
санэпидстанцией давались пла
ны-задания подключить завод к 
канализации, и в июле 1958 го
да вынесено постановление 
санэпидстанцией о закрытии за
вода. По-видимому, это при
дется сделать, оставив население 
города без прохладительных на
литков

В. ЧЕРНЫХ, 
пом санврача санэпидстанции.

внедренных предложении получе
на экономия в сумме 5606818 
рублей, что в два раза больше, 
чем в первом квартале 1958 го
да. В рационализаторской дея
тельности приняло участие на 
213 человек больше, чем за тот 
же период 1958 года.

Мастер-электрик цеха № 5 
тов- Быков, используя опыт за
рубежных заводов, изготовил 
специальную машину для внут
ренней н наружной протирки хо
лоднокатаных труб. Сейчас эта 
машина проходит испытания. Она 
освободит -от тяжелой и грязной 
работы не менее 50 человек.

Однако наряду с достигнуты
ми успехами в области рациона
лизации и изобретательства име
ется и ряд недочетов. У нас не 
изжиты случаи задержки вне
дрения отдельных предложений и 
подсчета экономического эффекта, 
недостаточно развернута массо
вая работа п мал охват членст
вом ВОИР трудящихся, прини
мающих участие в рационализа
ции и изобретательстве, недоста
точно используется эксперимен
тальная мастерская.

В 1959 году коллектив завода 
обязался собрать не менее 5500 
рационализаторских предложений 
и внедрить не менее 3500 с эко
номическим эффектом 16,5 мил
лиона рублей. За выполнение 
этих обязательств на заводе раз
вернута серьезная борьба, кото
рая позволит яовотрубникам с 
честью сдержать свое слово-

Г ПРИДАН, 
председатель заводского 

Совета ВОИР Новотрубного 
завода.

БЛАГОУСТРОИТЬ КЛУБ
У  нас в Трудпоселке имеется 

филиал клуба М еталлургов. В  
нем проводятся лекции на раз
личные темы, демонстрируются  
кинофильмы. Н о  в клуб  трудно 
попасть: вокруг грязь, а тротуа
ры возле здания разбиты и по
ломаны. И  никому до этого нет 
дела.

М ного было разговоров об у с .  
тройстве сквера. озеленении  
улицы  перед клубом. Ж и те л и  
поселка могли бы своими сила
ми благоустроить клуб. В  этом  
деле нуж на только помощь об
щественных организаций.

А. ВОЙТЮК, 
член правления клуба

А  этого могло и не быть
Коммунистическая партия и что особенного тут ничего нет.

Советское правительство придают 
огромное значение правильному 
воспитанию нашей молодежи, как 
будущих строителей нового об
щества. В связи с этим все об
щественные организации, шко
лы, а особенно родители должны, 
как никогда, осуществлять над
зор за детьми.

Не менее года назад указыва
лось работнику стрелковой охра
ны станции Кузино тов. Тупоно- 
гову на плохое поведение его
сына Евгения на улице и в 
общественных местах. Не хотел 
Тупоногов прислушаться к Голосу 
общественности. В результате
его сын бросил учиться, не захо
тел и трудиться.

Подобрав себе приятеля, по
добного себе, Сергея Махнева, ко
торому также не хотелось учить
ся, организовал из числа под
ростков группу в количестве 6 
человек. Вначале они занимались 
кражами в слесарных мастерских 
станции Кузино, чтобы завладеть 
инструментом, а последний ис
пользовать в преступных целях. 
Работники милиции не придали 
сразу должного внимания розы
ску злоумышленников, считая.

Следует сказать, что в Кузино 
имеется два органа милиции: уча
стковый уполномоченный и тран
спортные органы милиции. Вме
сто надлежащего контакта в ра
боте они переталкивают друг 
другу дела на совершенные пре
ступления. И как те, так и дру
гие розыском преступников не 
занимаются.

Пользуясь их бездействием, 
преступная группа усилила свое 
дело. Только за последние 2— 3 
месяца она совершила 13 пре
ступлений.

.-Воров задержали. Работники 
милиции считают своей заслугой 
арест подростков, совершивших 
несколько преступлений. Но об
щественность возмущена тем, что 
работники милиции не смогли 
своевременно предотвратить пре. 
ступления.

Ни в коем случае нельзя ос
тавлять безнаказанно п родите
лей малолетних преступников. С 
них должны потребовать отчета 
партийные я профсоюзные орга
низации по месту' их работы.

Ю. ИВАНОВ.

« П О Д  З Н А М Е Н Е М  Л Е Н И Н А »
1 2  м ая 1 9 5 9  г . 3  стр .



С п о р т и в н о е  в ос к рес е нь е

т о т

В спортзале ремесленного 
училища № 6 идет тренировка 
баскетболистов.

Выиграли у новотрубников
Д инасовские футболисты 

сделали хорош ее начало в м ат. 
че с  новотрубниками. Эта иг
ра проводилась в порядке вы 
явления восьми сильнейш их 
команд, которы е будут оспа
ривать первенство областного 
спортивного общ ества «Труд».

Огнеупорщики уверенно в л а 
дели мячом, проявили напори
стость и хорошую технику, это 
в первой половине игры с 
сильнейш ей командой города 
привело к результату  1:0. 
Стремление к победе не поки
нуло динасовцев и во втором 
тайме, они вабили в ворота хо
зяев поля ещ е один гол, побе
див со счетом  2:0.

Интересно отметить, что ог
неупорщ ики играли в обновлен.

Желаем успехов футболистам
Начались -футбольные страсти. 

В борьбу за звание чемпиона 
вступили 12 сильнейших команд. 
Болельщики уже вписали в тао- 
лицу результаты четырех туров. 
За переход в высший класс 
вступил второй эшелон футбола 
—команды класса «Б».

Следя за схватками Hat фут
больных полях страны, внима
тельно слушая репортаж со ста
дионов, читатели задаются во
просом, а что будет у нас?

Прежде всего, это борьба за‘ 
обладание кубком областного со
вета «Груд», Двум командам го
рода —  Новотрубного и динасо
вого заводов— предстояло 10 мая 
провести предварительные игры. 
Такие в этот день состоятся 
встречи в Каменске - Уральском, 
Ревде, Нижнем Тагиле и других 
городах области. Игры проходят 
с выоыванием: дальше борьбу
продолжает тот, кто победит. 
Цепь тут: попасть в финальную
восьмерку. Восемь сильнейших 
команд разыграют кубок спор
тивного общества, и победитель 
завоюет право на участие в ро
зыгрыше кубка ЦС «Труд».

Далее. В течение мая — июня 
будет разыгран кубок областного 
Совета Союза спортивных об
ществ и организаций. Положени
ем такое соревнование преду
сматривает последовательное 
участие команд на кубок района, 
города и области и приводится в 
два этапа по системе с выбыва

нием.
Первый этап — соревнования 

в районах и городах до 30 мая. 
Борьба за обладание кубком в 
нашем городе начнется с 15 
мая, финишисты по одной
команде от районов, городов
области. Допускаются к соревно
ваниям 2 этапа. К ним же от 
Свердловска, Нижнего Тагила,
Каменска - Уральского и Перво
уральска допускается участие
двух команд от каждого из этих 
четырех городов. С 31 мая по 23 
июня проходят игры второго эта
па. Команды разбиваются по тер
риториальному принципу с рас
сеиванием 10-ти сильнейших.

Команды, получившие право на 
участие в четверть финальных 
играх кубка области, допускают
ся к участию в розыгрыше пер
венства РСФСР по футболу и со
ставляют восемь команд Сверд
ловской зоны, игры в которой в 
два круга намечены с 5 июля по 
24 августа.

Команды от нашего города 
имеют право принять участие в 
играх второго этапа, а затем и з 
розыгрыше зонального первенст
ва республики. Чтобы попасть сю
да, нужна серьезная подготовка.

Тысячи болельщиков футбола 
Первоуральска, бесспорно, жаж
дут посмотреть «большой» фут
бол, поэтому и желают спорт
сменам удачи и войти в восьмер
ку сильнейших области.

А. НИКОЛАЕВ.

Подводят итоги месячника здоровья
Состоялось заседание город

ского штаба, посвященное ито
гам нроводимого месячника 
здоровья. На заседание были 
приглашены главные врачи, ра. 
ботинки жилищно-комму
нальных отделов.

Об итогах работы в период 
е 23 марта по первое мая до
ложила штабу главный врач 
санэпидстанции Т. Б . Фреи, 
берг.

Обсудив итоги, штаб отме. 
тил, что первое место в этом 
важном мероприятии заслуж и, 
лн по праву медсанчасти Ста
ротрубного завода, Магнитки, 
второе — инфекционная боль
ница, третье —  медсанчасть 
Новотрубного завода,

Ш таб признал необходимым 
отметить хорошую работу в

период проведения месячника 
Старотруоного, Динасового и 
Новотрубного заводов, за сл у 
живаю т одобрения Ж К О  Дина
сового завода (начальник 1V1. Б . 
Рж анников), Первоуральско
го стройуправления (начальник 
Ф . Ф , Климов), М агнитки (на
чальник В  А . Иванов), Ново, 
трубного завода (начальник 
И . И . Баев), Старотрубного 
завода (начальник Н . И . Три. 
фонов).

Много потрудились в пери
од месячника домоуправляю. 
щие Ж К О  Новотрубного заве, 
да тт. М елехина. Овчинникова, 
Кокш агина.

Одобрена работа коллективов 
школ JVs№  2, 24, 32, детских 
яслей JSftJM? 2, 4, 12.

Л. РЕПАКОВА

Н о  п р и з ы в у  Р о д и н ы , 
и  о в е л е н и ю  с е р д ц а

«Съезд обращается с призывом  инициативные грамотные девуш- 
к девушкам поехать на работу ки.. способные овладеть несколь- 
в районы целинных и залежных  кими профессиями! На целине 
земель, приложить там свои за- ! нужны кадры, постоянные работ. 
ботливые, хозяйские руки, соз. ! ники.
дать ую т в этих  уже обжитых, ' От нашего города также по
богатых краях».

(И з  резолюции X I I I  съезда 
В Л К С М ).

В начале февраля в «Комсо
мольской правде» было напечата
но письмо девушек из Акмолин
ской области. Молодые целинни
цы обращаются к девушкам Со
ветского Союза с призывом при
ехать на целину. Целина ждет ) 
молодых энтузиасток. Нужны

комсомольским путевкам поедут 
трудиться на целину комсомолки.

Горком комсомола обращается 
к вам, молодью патриотки, ехать 
на целинные земли. Заявление с 
просьбой направить на целину 
подавать в ГК ВЛКСМ. Целина 
ждет пламенных молодых патрио
ток!

В дорогу, дезчата>!
ГК ВЛКСМ.

ном составе, в команду .пришло 
почти 50 процентов молодых 
способных футболистов, «ото- 
ры е в первом  же серьезном  
матче проявили себя.

В  Ч Е С Т Ь  Д Н Я  П О Б Е Д Ы
Спортсмены Динасового за 

вода провели седьмую тради
ционную комбинированную эс
таф ету в честь Дня 'победы. В 
ней приняли участие предста
вители восьми цеховых команд 
в количестве 64  человек. М ар
ш рут эстаф еты , протяж ением 
три килом етра проходил по 
улицам  поселка.

После упорной спортивной 
борьбы ф изкультурники м еха
нического цеха одерж али" по
беду.

ЗА ШАХМАТНОЙ ДОСКОЙ
Встреча за шахматной до

ской, проведенная командами 
Динасового и Новотрубного за
водов, бы ла полна острых поло
жений. Новотрубники прояви
ли больше знаний, опыта и 
техники и победили огнеупор
на и ко в со счетом 4:2.

В Ы Ш Л И  В  Ф И Н А Л
В нашем городе встретились 

сборные команды юных ф утб о
листов — учащ ихся средних 
ш кол П ервоуральска — Р ев- 
ды на куоок области. С остяза
ние, прошедшее при преим ущ е
стве хозяев поля, закончи
лось их победой со счетом 4:0. 
Таким образом, первоуральцы  
завоевали право участвовать в 
финале, который состоится в 
овердловске,

ХОРОШЕЕ НАЧИНАНИЕ
Ранним, утром, когда воздух  

еще чист и по.утреннему хо
лоден, на улицах Ш кольной , 
Трубников, Чкалова можно ви
деть цепочку ш кольников в 
спортивных костюмах, бегущих 
на зарядку. Ещ е в половине ап 
реля, /Тзсмотря на заморозки, 
начались занятия учеников шко
лы  Хя 32 утренней гимнастикой  
под открытым небом.

Ровно в семь часов утра сбор. 
П робеж ка и. гимнастические у п 
ражнения в сквере щ  улице  
Ш кольной  или в Корабельной  
роще. И  в половине восьмого 
ребята уж е  расходятся по до
мам, чтобы позавтракать и идти 
в школу. Всего полчаса занятий, 
но оттого, что они проходят не 
в закрытом помещении, а на 
свежем воздухе, чувство бодро
сти  сохраняется весь день Э то  
особенно важно для учащ ихся  
старших классов, которым при
ходится много работать.

Занятия утренней гимнасти. 
кой организованы преподавате
лем ф изкультуры школы Вален-  
1 ином Ивановичем  Г  ерасимс- 
вым, который, не считаясь со 
временем, регулярно каждый  
день сам руководит зарядкой. 
Человек большой инициативы и 
энергии, тов. Герасимов в мо. 
лодой еще 32-й школе, заканчи 
вающей свой первый учебный  
год, уж е подготовил значитель. 
ное количество разрядников.

Утренняя гимнастика ш коль
ников  — хорошее, полезное на
чинание. Хорошему примеру 
этой школы надо последовать.

И ВАСИЛЬЕВА

Зарубежные новости
М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Й  К О Н Г Р Е С С  П О  

Э К С П Е Р И М Е Н Т А Л Ь Н Ы М  Р А Б О Т А М  В  
О Б Л А С Т И  С Е Л Ь С К О Г О  Х О З Я Й С Т В А

РИМ , 11 мая. (ТАСС). 7. 8 и 9 мая ,в Р им е, в помещении 
Организации Объединенных Наций по вопросам  продовольст
вия и  сельского хозяйства (ФАО), состоялся первый м еж дуна
родный конгресс тки эксперим ентальны м  работам  в области  
сельского хозяйства. К а  конгрессе присутствовало около 500  
делегатов, представляю щ их 40 стран , в том числе советская 
делегация.

Участники конгресса приняли несколько резолюций, в ко. 
торых указы вается на необходимость ш ирокого международно
го сотрудничества ,в этой области и п ред лагаю т ФАО и п р а 
вительствам различны х стран создать меж дународные центры 
для координации программ проведения экспериментов в р аз
личных областях сельского хозяйства,

ПРЕДСТОЯЩЕЕ ПОВЫШЕНИЕ ТАРИФОВ 
НА ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ И ГОРОДСКОМ 

ТРАНСПОРТЕ ПАРИЖА
П А РИ Ж , 11 мая. (ТАСС). 

По решению ф ранцузского пра
вительства с 1 ию ня в П ариж е 
повыш аются на 75 процентов 
тарифы на пригородные ж елез
нодорожные сообщ ения, а так 
ж е на такие виды городского 
транспорта, к ак  метро и авто
бус.

Это решение было принято в 
целях покры тия дефицита уп
равления париж ского транс
порта, исчисляемого в сумме 

6 миллиардов франков. Новое

повыш ение стоимости проезда 
на городском  транспорте тяж е
ло отразится ;на бю джете т р у 
дящ ихся ф ранцузской столицы.

По сообщ ениям газет «Юма_ 
ните» и  «Диманш », это р еш е
ние ф ранцузского (правитель
ства вы звало  возмущ ение с р е 
ди трудящ ихся парижского 
района. Ф едерация Ф ранцуз
ской коммунистической партии 
этого района обратилась к  тр у 
дящ им ся с призы вом потребо
вать отм ены  принятого реш е
ния.

Б Е З Р А Б О Т И Ц А  В  М Е К С И К Е

Газета «Эксельсио-р» опуб
ликовала заявление представи
теля профсою за трудящ ихся 
горнодобывающей и м еталлур
гической промышленности М ек
сики, в котором говорится, что 
вследствие закры тия ряда 
предприятий лишились работы

5 тыс. рабочих. П редставитель 
профсою за добавил, что н а 
кануне закры тия находятся 
многие другие предприятия 
горнодобывающей промыш лен
ности, что грозит потерей р а
боты 40 ты сяч горняков.

Ж ители сельских местно
стей Германской Демократи
ческой Республики  принима
ют все большее участие в 
общественной жизни. В об
щине Нойхауз - Ширшнитц 
создан большой актив из 
крестьян и интеллигенции. 
Он деятельно помогает мест, 
ному выборному органу — 
общинному представительст. 
ву — в социалистическом 
преобразовании деревни. Ак
тивисты проводят работу по 
вовлечению ремесленников и 
крестьян - единоличников з 
производственные кооперати
вы, собирают у населения 
предложения о благоустрой-

I стве деревни, обсуждают их
и вносят на рассмотрение 
общинного представительст
ва. Весь актив делится на 
семь групп.

На снимке: члены группы 
| «Архитектура» обсуждают

план строительных работ в 
деревне. Слева направо -- 
бургомистр Маттес. учитель 
Маевски, работница Грубер,

I председатель группы архи
тектор Айххорн, садовод 
Мартин, служащий Кайзер.

Фото Гальбека.
Центральбильд.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ

Первоуральский торг доводит 
до сведения населения, 
что залоговая цена на 

стеклянные банки с 16 мая сни
жается, то-есть: емкостью 1 литр 
—  1 рубль, 0,5 литра —  50 и ме
нее 0,5 литра — 30 копеек.

Отделу вневедомственной ох
раны на постоянную работу тре. 
буются: СТОРОЖА и БРИГАДИ
РЫ, За справками обращаться в 
отдел охраны, ул. Ленина, 33.

Первоуральская мебельно-де
ревообрабатывающая фабрика
ПРОДАЕТ в неограниченном ко
личестве БЕРЕЗОВУЮ ДОЩЕЧКУ
размером 2200x100x8 по цене 20 
копеек за штуку.

Магазину мо r «Гастооном» Билнмбаевскому отделениюМа з у N. 8 р | первоуральского торга т р е- 
срочно требуются продавцы и ! б у  ю т с  я  помощники повара 
рабочие. Обращаться: ул. Чкало-j и повара н а период пионер- 
ва 37 ' оких лагерей, с выездом в л а 

герь. На постоянную работу 
требуется повар в столовую 
ОРСа. Справиться в конторе 
отделения.ТЕПЛОУХОВ Виктор Степа

нович, проживающий в г Пер
воуральске, Соцгород ул. Пар- j Ш ИБАКИН Виктор Ивано- 
ковая, 14-а, кв. 16, возбуждает i вич, проживающий в г. П ерво
судебное дело о расторжении j уральске, ул. Орджоникидзе, 15, 
брака с ТЕПЛОУХОВОЙ Фе- 1 возбуждает судебное дело о 
досьей Егоровной, проживаю- ! расторжении брака с ШИБА- 
щей в г. Первоуральске, ул. Со- I К И Н О Й  Риммой Павловной, 
ветская, дом № 2-а. Дело будет проживающей в г. Первоураль. 
рассматриваться в народом су- | ске, ул. Красных партизан, 45. 
де 1 участка гор. Первоураль- I Дело будет рассматриваться в 
ска. i нарсуде 1 уч. г. Первоуральска
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